
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0918/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim betreffend 
Geschwindigkeitsbeschränkungsschilder für die Fahrradstraße "Elisabeth-Selbert-Str." (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wir fragen bei der Verwaltung der Stadt Mainz an, ob es möglich ist, zusätzlich zu den Schil-
dern „Fahrradstraße“ bei der Elisabeth-Selbert-Straße“ noch Schilder mit „Höchstgeschwin-
digkeit 30 km“ in beiden Richtungen anzubringen. 
 
Die Straßenverkehrsbehörde hat den Sachverhalt geprüft. 
Da es sich hier um eine reine „Fahrradstraße“ handelt, würde durch die Beschilderung der 
Eindruck entstehen, Autofahrer hätten hier Vorrang.  
Nach den Sommerferien werden hier wieder verstärkt Kontrollen durch die Verkehrsüberwa-
chung vorgenommen. 
Im Übrigen verweisen wir auf den beigefügten Flyer „Fahrradstraße“. 
 
 
Mainz, 28.07.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


